
　先週は牛久シャトーでの夜間移動家族例会、遅くまでありがとうございました。
　９月１２日生れの佐藤会員、９月１５日生れの松本会員、お誕生日おめでとうございます。
　今月が結婚記念日の方が、３日は小池会員、９日は塩毛会員、１２日は渡邉会員です。　
お祝いはありませんが、おめでとうございます。

佐藤会員より
　お誕生祝をいただきまして、ありがとうございます。７７回目の誕生日になり
ます。こちらに入会してからは誕生日を忘れないようになり、嬉しいやら、どう
考えていいやらわからないのですが、健康で７７まで来られたのだからまあい
いかと思っています。
　先週、瀧日会長が終戦の時の話をされましたが、私はちょうど７歳で、玉

音放送を聞きました。よく聞こえないし、よくわかりませんでした。周りの大人は泣いている人、何を言っている
かわからないと言っている人、半 く々らいでした。
　今年のお盆のちょっと前に、縁がありパラオに行って参りました。大阪と経度が同じで時差がありませんが、南
半球に入るので熱帯地方です。実はうちの家内がパラオ諸島出身です。というのは、父親が海軍の技師でパラ
オに派遣され、そこでうちの家内が生まれたそうです。死ぬ前に一度生まれた所を見ておきたいということで、
一家で行って参りました。パラオの大使館に行ってみましたが、当時の資料は残っていませんでした。約１万人が
亡くなったペリリュー島という小さな島に行って来ました。洞窟がたくさんあり、そこから反撃していたようです。
最初、アメリカの軍隊はこんな島だから３日で片付くと言っていたのが、２ヶ月半頑張って約１万人が命を失ったそ
うです。錆びた戦車が３台残っていました。天皇陛下ご夫妻が慰霊された慰霊塔にも行って参りました。兵士達
はこんな所でどんな思いで死んで行ったのかなと思いました。皆さんを代表してよく拝んで参りました。
　私の心境を歌った歌があります。水戸光圀公が晩年に歌った歌です。「父母に呼ばれて仮の宿に来て 思
い残さず帰るふるさと」ありがとうございました。

小池会員（代理）親睦委員会報告

第２３９８回例会報告議事録
日時　２７年９月１日（火曜日）
場所　川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室
時間　１２：１５点鐘

国家斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：なし
S.A.A.：高島会員

　先週は夜間例会ということで牛久シャトーのイタリアンレストランへ行き、２３名で楽しくや
って参りました。私は次女と双子の孫を連れて行ったのですが、なんと次女が荒井会員と小
学校の同級生で、話が盛り上がっていました。そんなこともあり大変楽しかったです。
　本日の理事会で決めたことを簡単にご説明します。
　定款と細則の修正を致しました。ロータリーの標準定款、標準細則になるべく合わせるよ
うに文言を直し、また現実と合っていない部分を削除したり、訂正しました。委員会の構成に

関する組織の部分は全面的に訂正しました。
　会計について、会計担当者は資金を保障をしなければならないという規定があったのですが、お金が足りなく
なったら会計が補填する、ということはあり得ないので削除しました。また、会計は外部監査を受けなければなら
ないという規定がありましたが、ずっと監査担当者が行なっているので、そのように変更しました。
　理事会の承認を得ましたので、ドラフトを作成し、再度、てにをは等を直し、訂正文を皆さんにお配りするように
します。
　納涼例会が柏西と柏南でありまして丸田幹事と行って参りました。他のクラブに比べて当クラブは近隣の催
し物に対して参加が最近少ないので、なるべく広くお付き合いをしましょうと話しました。
　星野さんが会長をされているスポーツ振興応援団への１万円の寄付を今年もすることで承認を得ました。
　私はスクラップを作っているのですが、整理をしていましたら、我孫子のＮＰＯ団体が手賀沼でカラス貝を３、４
年養殖して５センチ位に育ったという記事がありました。売れるようなものではありませんが、中に真珠があった
そうです。社会奉仕に結びつくかわかりませんが、ロマンがあっておもしろいと思いました。

瀧日会長会長挨拶



　毎月第１例会で、会員増強について考える時間をいただけることになりましたので、お話さ
せていただきます。今年の地区の退会防止委員会でぜひ会員増強に使用してほしいという
ことで紹介された会員増強カードというものを先日お配りしたのですが、実はどなたからも届
いていません。私の方から４名程お名前を挙げさせていただきます。
　社会福祉法人沼風会の理事長でいらっしゃる井手口礼子さん、故野田会員のご長男の野
田佳宏さん、故尾上会員のご長男の尾上匡史さん、アビコ西武観光の経営者でＪＣの後輩

でもある梶陽介さんの４名です。
　この人はやめた方が良いというご意見も、もしありましたらおっしゃっていただければと思います。こういう方が
いるという情報だけはたくさんいただきたいと思います。来年の５月には５０周年を控えておりますので、ぜひご協
力をお願い致します。

村越委員長会員増強委員会報告

　先日８月２２日（土）に天候にも恵まれ、あびこカッパまつりを開催することができ、５００名の
大行進をすることができました。近隣の小学校、根戸小学校、第一小学校、第四小学校、並
木小学校の子ども達が多く参加してくれて、我孫子のカッパ音頭を踊ってくれました。いろい
ろな団体もステージイベントに参加してくださいました。先日ＩＭに出ていただいたミレイさんも
夜に歌っていただき、非常に盛り上がりました。
　あびかちゃんのバルーンなのですが、協賛をいただきありがとうございました。瀧日会長に

６時半の点灯式に来ていただいたのですが、間違って１５ワットの電球を入れてしまい、しょぼい点灯式になって
しまい、本当に申し訳ありませんでした。本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。

依田会員あびこカッパまつりの報告

２０名出席（全員で２４名）　出席率８３.３％
渡邊委員長出席報告

松本会員より
　私は６７歳になります。一時期、戦争を知らない子ども達という言葉が流行
りましたが、私も戦争を知らない子どもです。私の父は満州で軍医でした。個
性的で周りから嫌われ、南方に行かされることになったのですが、台湾で船
がなくなり、台湾で生き残ったそうです。もし父が南方に行っていたら私はい
なかったです。６７年間、日本は戦争に巻き込まれず、自分なりに充実したそ

れなりの生活を送って来られたのは感謝すべきことだなと思います。自分の子どもや孫たちも出来ればそうい
うことには巻き込まれないでいくことを願っています。
　私と同い年は鈴木公三会員、今井会員、上村文明会員と結構いらっしゃいます。団塊の世代です。今後とも
よろしくどうぞお願い致します。本日はありがとうございました。

・松戸中央ＲＣ、松戸ＲＣ、松戸北ＲＣ、野田東ＲＣよりクラブ活動計画書受理。
・１０月１０日（土）に地区奉仕プロジェクト委員会セミナーが開催されます。奉仕プロジェクト委

員会の方に参加していただきます。
・１０月１２日（月・祝）に新会員研修セミナーが開催されます。入会３年未満の方に参加してい

ただきます。
・１１月１７日（火）はガバナー公式訪問になります。ご予定の調整をしていただき、ぜひ出席し

てくださいますようお願い致します。
・１１月２０日（金）に１０分区の合同例会及び情報研究会が開催されます。
　１週間に２回ロータリーの行事があり、大変なご苦労をおかけしますが、分区の行事ですの

で是非皆様ふるってご参加くださいますようお願い致します。

丸田幹事幹事報告

　卓話の予定は、次回９月８日は上村文明会員、９月１５日は高島会員、２９日は服部、
１０月２０日は荒井会員になります。どうぞよろしくお願い致します。

服部委員長プログラム委員会報告



ロータリーの友事務局　ホームページ www.rotary-no-tomo.jp　メールは web @rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

柏駅西口から徒歩3分、柏第一小学校通りにある居酒屋さんです。大衆酒蔵としてオープンして以来、味と
ボリューム、そして何より雰囲気の良さで幅広い客層に愛されています。1階は仕切られた4人席がメイン
で、2階の座敷では最大80人までの宴会が可能です。
人気の「もつ煮」と自慢の「串焼き」が一押しです。

今週の表紙「居酒屋 ふるさと五兵衛」千葉県柏市末広町10番地22号

お名前 メッセージ 金　額
小池会員 今月３２回目の結婚記念日を迎えます。 １,０００円　
佐藤会員 誕生祝いありがとうございました。 １,０００円　
高島会員 ８月１ヶ月休会いたしました。 ３,０００円　
松本会員 誕生日祝いありがとうございました。 １,０００円　

当 日 計 ６,０００円　
今期累計 ５４,０００円　

ニコニコＢＯＸ

９名参加　３名欠席
第１号議案
定款・細則の件　修正案を承認した。
来週校正で最終チェックを実施する。
第２号議案
我孫子市体育協会への会費の件　例年通りの会費を承認した。
その他課題事項・連絡事項は例会内で報告した。

第 3 回理事会報告

柏西 RC・柏南 RC 納涼例会に参加しました。


